

平成27年11月7日

発行
NPO法人
まめつてえ鬼無里
住所 長野市鬼無里
1657
電話 050-3736-6218
FAX 026-256-2101
毎月1回ぐらい発行
まめつてえ鬼無里



十一月五日土曜日、今年度最後となった女子林業体験イベント

「もりがーる」は、穏やかな小春日和の空の下で薪づくりをしました。初めは薪割機を使っていましたが、この一年森で鍛えられた「もりがーる」たちには物足りなく「斧で割りたい」と次々に薪をパッカーン！

日常のストレスもスコーンと吹き飛んで爽快です。

この日は自分たちで割った薪を使って薪窯ピザづくりも実施。鬼無里の野生酵母パン「ソノマノ」の竹内さんお手製のピザ生地キノコやレンコンなど野菜をのせたバジルソースピザ。お味は・・・言うまでもありません！おまけに、去年駒打ちしていたキノコが大収穫。分け合っておみやげに持ち帰りました。

四月からほぼ毎月一回のペースで全六回開催した「もりがーる」には、のべ三十名が参加。常連の「もりがーる」も増えて、楽しく林業体験と里山整備を行うことができました。「来年はもっと回数を増やして欲しい」とのリクエストをいただき、来年も開催することを決定しました！引き続き応援よろしくお願いします。

もりがーる全6回 やりました！



ドイツからのお客様を迎えて

2016年10月31日(月)

ドイツ北ヘッセンより、

カッセル市長 ベアトラム・ヒルゲンさん

deENET 所長 マルティン・ホッペ・キルパーさん

ヴォルフハーゲンエネルギー協同組合取締役

イーリス・デーゲンハルト・マイスターさんの3名が

鬼無里の太陽光発電事業の視察にいらっしゃいました。

自然エネルギー先進国ドイツからのお客様を迎え緊張しましたが

みなさん大変気さくな方々で楽しいひと時となりました。

鬼無里の「みんなで作った発電所」をご覧いただき

「小さいけれど大事な取組ですね。ぜひ続けてください。」

との、暖かな応援メッセージをいただきました。

とても励みになりました。ありがとうございます。

昼食はいろは堂でおやきランチ。

築170年の囲炉裏のある古民家大日方邸にも訪問。

鬼無里の秋をご堪能いただきました。



だるまに興味を持たれた
ドイツの皆さん



2011年から始まった田んぼくらぶ。遊休農地を活用した

お米作りは今年も無事に脱穀作業を終え、採れたての新米で羽釜で焚いたごはんを堪能しました。

今年の秋は雨降りの日が多く、お米の乾燥具合が心配でしたが、10月に入ってから晴れた日が続き程よく乾燥されてホッとしました。おいしい鬼無里のお米づくり、来年も頑張ります！

Facebookをページ開設しています。@kinasamamettee ページへの「いいね」をお願いします。

今年もおいしい新米がとれました